



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

11 Mai 2020

LIGUE DU CENTRE VAL DE LOIRE

Chers présidents, chères présidentes,

Ces dernières semaines ont vu certaines modifications dans la communication au sein de la ligue. Comme certains l'ont vu, une page Instagram a été créée. Celle-ci a pour but de rapprocher les pilotes, les clubs et les actions de la ligue. De plus, ce réseau assurera une présence sur chaque épreuve ou manifestation organisée sur le territoire régional. Autre modification, une newsletter mensuelle fera son apparition par mail et sur les réseaux sociaux.

Comme indiqué précédemment, les informations générales transiteront par mail, site internet de la ligue et page Facebook. Pour toute demande d'information, le mail de la ligue reste en place.

Pour assurer une bonne communication et une information de qualité, merci de transférer (si vous le pouvez) ce communiqué à vos licenciés.

En attendant de jours meilleurs, prenez soin de vous et de vos proches.

Mathis Megret - Responsable Communication

!! REJOIGNEZ NOUS SUR NOS RESEAUX !!



/Ligue Motocyclisme Du Centre/



/ligue_motocycliste_cvl/



<http://www.ligue-moto-centre.fr>



bureau@ligue-moto-centre.fr